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Bei echtem Interesse und echten Innovationen hat sich die OIK immer als durchaus flexibel
erwiesen. Ich erinnere da nur an die Aufnahme von Ydemos und umliegendem Gebiet.

Da liesse sich mit etwas Überzeugungsarbeit im Beirat sicher etwas machen. Wichtig ist nur,
dass die Überlegungen und der Antrag auch Substanz haben und nicht nur eine "Ferienlaune"
sind. Dagegen ist man nämlich (zu Recht) eher allergisch ...
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